

ACTA DE LA COMISION DE CALIDAD DE GRADO Y POSGRADO DEL 19 DE ABRIL DE 2023.

Preside:

Juan Carlos Villegas Sordo

Asisten:

- Samuel Cos Corral (Decano/Responsable Grado en Medicina)
- Alberto Sánchez Díaz (Vicedecano/Responsable Grado en Ciencias Biomédicas)
- Flor María Pérez Campo (Coordinadora del Máster en Biología Molecular y Biomedicina)
- Elena Castro Fernández (Coordinadora del Máster en Iniciación a la Investigación en Salud Mental)
- Juan Carlos Rodríguez Sanjuán (Coordinador de Prácticas Clínicas)
- Carlos Sainz Fernández (Coordinador de Movilidad Nacional)
- Carmen Fariñas Álvarez (Profesora de Grado)
- Ines Gómez Acebo (Profesora del Grado en Ciencias Biomédicas)
- Carmen Martínez-Cue Pesini (Profesora del Máster en Iniciación a la Investigación Mental)
- Mónica Tramullas Fernández (Profesora del Máster en Biología Molecular y Biomedicina)
- Javier Abril Martín (Técnico en Organización y Calidad)
- Ana Marina García (Representante de los estudiantes)

Excusan su asistencia:

María Gema Samos González (Representante del PAS)

Reunidos de forma en la Sala de Juntas de la Facultad de Medicina a las 13:00 h. con el siguiente orden del día.

1. Informe del Decano respecto al seguimiento de las asignaturas y unidades docentes peor valoradas

El Decano se ha reunido con los responsables de las asignaturas y unidades docentes valoradas por debajo de los 2,5 en el primer cuatrimestre, de acuerdo al procedimiento establecido.



Una de las unidades docentes valoradas de forma desfavorable no ha aceptado reunirse con el Decano, de tal forma que se informará a la Junta de Facultad.

Se informa a la Comisión de las conclusiones alcanzadas tras las reuniones, de tal forma que se esperará a conocer los resultados en las próximas encuestas para valorar algún tipo de medida concreta al respecto.

2. Resultados de las encuestas de calidad docente realizadas a estudiantes y profesores en el primer cuatrimestre. Grado en Medicina.

Se exponen los resultados ante la Comisión, considerándose como muy positivos, pese a registrarse una participación baja.

Sólo una Unidad Docente fue valorada por debajo de los 2,5 de valoración cumpliendo los criterios para iniciar el procedimiento de seguimiento. El profesor Carlos Sainz conocedor del caso indica que se trata de un profesor que apenas ha participado en la docencia de la asignatura y va jubilarse este año por lo que resultan sorprendentes las valoraciones emitidas. La Comisión considera que en este caso no procede actuar y no se someterá a seguimiento a la Unidad Docente.

Respecto a los resultados de los Informes del Profesor, las puntuaciones son altas y sólo se repite una queja que es habitual respecto a los calendarios de admisión en el Grado. Es un tema que ya ha sido tratado por la Comisión y no está en manos del Centro, se considera que lo único que se puede hacer es insistir en los órganos a los que compete la decisión respecto a la conveniencia de unificar un calendario de admisiones en todas las Facultades de Medicina en España.

3. Resultados de las encuestas de calidad docente realizadas a estudiantes y profesores en el primer cuatrimestre. Grado en Ciencias Biomédicas.

Se exponen los resultados correspondientes a la titulación de Ciencias Biomédicas, se consideran como muy favorables. Sólo una unidad docente ha sido valorada de forma desfavorable, pero no cumple los criterios mínimos para someterla a seguimiento.

Respecto a los Informes de los Profesores, se registran algunas quejas respecto a la idoneidad de algunas aulas que ya han sido solucionadas.



El Coordinador de la Titulación hace saber a la Comisión que se ha recibido una carta procedente de los representantes de los alumnos con sugerencias para realizar cambios en el contenido de algunas asignaturas del Grado, en una en concreto.

Se informa que se ha realizado una reunión con el delegado de centro y los delegados de curso de CC Biomédicas. Se tendrá una reunión pronto con la responsable de la asignatura para estudiar posibles modificaciones en la organización de la misma

4. Resultados de las encuestas de calidad docente realizadas a estudiantes y profesores en el primer cuatrimestre. Máster en Biología Molecular y Biomedicina

Se informa a la Comisión que coordinadamente con el Área de Calidad se procedió a adelantar las encuestas de alguna de las asignaturas que se imparten en la Facultad correspondientes a este Máster. De esta forma se ha conseguido aumentar la participación respecto a los cursos anteriores. Los resultados obtenidos se pueden considerar como muy favorables, no se registra ninguna valoración desfavorable.

Los Informes de los Profesores también realizan valoraciones altas de las dimensiones sometidas a evaluación y no se registran problemas en los comentarios emitidos.

5. Resultados de las encuestas de calidad docente realizadas a estudiantes y profesores en el primer cuatrimestre. Máster en Iniciación a la Investigación en Salud Mental

No se ha registrado participación en las encuestas de calidad docente correspondientes al Máster.

La coordinación del Máster informa de los resultados de las encuestas internas, contempladas en el Manual de Procedimientos SGIC de la Titulación. Se consideran los resultados como favorables, hay que tener en cuenta que estas encuestas quedan fuera del procedimiento de seguimiento de las asignaturas peor valoradas. En caso de detectarse algún problema, que no ha sido el caso, correspondería actuar a la coordinación del Máster.

Los Informes del Profesor valoraron con puntuaciones altas las dimensiones sometidas a evaluación, no se registraron comentarios negativos.



6. Ruegos y Preguntas

La representante de los estudiantes expone a la Comisión que se ha sometido a votación una propuesta que plantea la necesidad de crear un calendario donde se separen los días correspondientes a las clases teóricas y los días correspondientes a las prácticas de Hospital, obteniendo 92 votos a favor.

Aunque es un tema que principalmente corresponde a los Departamentos implicados, desde el Decanato se hará llegar la propuesta a los mismos para estudiar si procede y es posible aplicar la propuesta.

A las 14.25 h. se levanta la sesión.

En Santander, a 19 de abril de 2023.

El presidente El Secretario

Juan Carlos Villegas Sordo

Javier Abril Martín